

Viernes 30 de Agosto de 2024

EL LONGINO

www.diariolongino.cl

13



## Ministro Carlos Montes celebró la entrega de 159 viviendas de los proyectos Sol de Pica I y II en la región de Tarapacá

En la localidad de Pica inició ayer jueves su jornada el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, para compartir la alegría de 159 familias que recibieron las llaves de sus viviendas correspondientes al proyecto habitacional Sol de Pica I y II. La autoridad nacional cumplirá una apretada agenda en la región de Tarapacá, considerando actividades, además, en las comunas de Pozo Almonte, Alto Hospicio e Iquique.

Con esta entrega se llega al 39,4% del Plan de Emergencia Habitacional en Tarapacá, iniciativa del Gobierno del Presidente Gabriel Boric para avanzar en la disminución del déficit de viviendas en el país.

El ministro Carlos Montes relevó que la comuna de Pica "es un oasis muy especial de Chile, es parte de las cosas bonitas de este país, por las particularidades que tiene. Aquí hay un proyecto y un acto de gente de distintos colores, distintas visiones, se está celebrando algo cívico, porque la política pública de vivienda es algo de la historia de Chile".

El conjunto habitacional "Sol de Pica I y II", de modalidad casas, fue construido con financiamiento del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49), con una

inversión cercana a los \$10.900 millones. El proyecto considera 147 viviendas de dos pisos con 61,21 metros cuadrados por unidad; hay 6 viviendas para personas con discapacidad por movilidad reducida, de un piso, 56,73 m<sup>2</sup> por unidad. En tanto, otras 6 viviendas son para personas con discapacidad sensorial, correspondiendo a casas de un piso, de 54,98 m<sup>2</sup> por unidad.

Al respecto, el ministro Carlos Montes indicó que las viviendas "son de una gran calidad, de muy bonito diseño, muy apropiado, muy pertinente a la realidad desértica en que está. Y mi impresión es que aquí hay una gran calidad de comunidad".

En la ceremonia, los dirigentes Ricardo Sanz y Roxana Apala manifestaron la importancia de recibir estas viviendas, considerando que, además, para personas con movilidad reducida y también con discapacidad sensorial. "Hoy tengo mucha emoción y alegría, el día llegó. Seremos nosotros los encargados de cuidar nuestras casas, la hermosa plaza, nuestra sede y por eso los invitamos a cuidar nuestro entorno, a ser buenos vecinos y a apoyarnos entre nosotros", expresó Roxana Apala.



En tanto, el delegado presidencial regional, Daniel Quinteros, manifestó que "cuando se trabaja con voluntad, con compromiso, cuando tenemos un Presidente que todos los meses nos pide reportes e informes para ver cómo va avanzando el Plan de Emergencia Habitacional en la región, lo que logramos es que las familias tengan esto, la posibilidad de tener un espacio propio, común, donde poder desarrollar la vida".

Finalmente, el alcalde de la comuna, Iván Infante, agradeció la participación de la comunidad y destacó que "es un lugar hermoso, con una plaza maravillosa, tenemos una sede. Acá lo dimos todo y eso es importante, porque cada uno

de ustedes hace realidad ese sueño de tener la casa propia. ¿Quién no quiere tener una casa propia? Todos, para dar una mejor calidad de vida a nuestros seres queridos, a nuestra familia".

### OBRAS

Las obras fueron realizadas por la empresa constructora ACL Ingeniería y Construcción Ltda. y los servicios de asistencia técnica por Gestión Inmobiliaria Santa Francisca. Esto bajo la supervisión de SERVIU y financiamiento de MINVU. Las familias que componen los comités de viviendas son residentes en la comuna de Pica. El 70% de los beneficiarios se encuentra

caracterizado dentro de las familias de mayor vulnerabilidad y déficit habitacional. El 76% de los beneficiarios de este proyecto habitacional son mujeres, de las cuales un 55% son de familias monoparental con jefatura de hogar femenina.

### AGENDA

Continuando con su visita a la región del Tarapacá, el ministro Carlos Montes se dirigió a la comuna de Pozo Almonte para visitar, junto al alcalde de la comuna, Richard Godoy Aguirre, el conjunto habitacional "Fuerza y Esperanza" donde el MINVU construye 156 viviendas. El

proyecto, que tiene una inversión sectorial de \$10 mil millones, contó también con el aporte de \$2 mil millones del Gobierno Regional para obras de urbanización.

Además, el secretario de Estado conoció el avance de obras del Establecimiento de Larga Estadía de Adulto Mayor, ELEAM, de la comuna de Pozo Almonte.

El primer día de gira en la región de Tarapacá concluyó en Alto Hospicio, donde participó en la entrega de tres obras que integran el Contrato de Barrio firmado para el sector Nueva Esperanza, por más de \$400 millones de inversión del MINVU, a través del programa Quiero Mi Barrio. Se trata de las obras de mejoramiento de Acceso y Entorno Sede Social, Mejoramiento Integral Área de Esparcimiento y Mejoramiento Sede Social J.V. Nueva Esperanza, este último proyecto correspondiente al proyecto de aporte del municipio de Alto Hospicio financiado con el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Tarapacá.

